

La reconstruction de Mayotte, un immense défi à relever

La Grande Loge Féminine de France participe à l'élan national et apporte son soutien au plus jeune département de France.

La mobilisation de toutes et tous est indispensable pour amplifier les aides aux Mahorais. Après les aides de première nécessité (eau, nourriture, abri...), les secours aux plus vulnérables, la prévention et la lutte contre les épidémies, viendra le temps de permettre aux enfants de reprendre le chemin de l'école, et espérer en un avenir meilleur.

La Grande Loge Féminine de France s'engage, fidèle à ses principes : une alliance universelle fondée sur la Fraternité.

Présente dans l'Océan Indien, elle pourra soutenir les initiatives déjà entreprises par ses membres, renforçant ainsi les liens d'entraide.

La Grande Loge Féminine de France s'engage à être un pilier dans cette reconstruction, dans un esprit de partage et de solidarité.

CONTACTcommunication@glff.org

Paris, le 19 décembre 2024